

An den
Bezirksausschuss 16 • Ramersdorf-Perlach
der Landeshauptstadt München
Friedenstraße 40
81660 München

27. Oktober 2021

Fassadenkunst auf Großfassaden im Rahmen der Sozialen Stadt Neuperlach prüfen

Der Bezirksausschuss Ramersdorf-Perlach möge beschließen:

Das zukünftige Quartiersmanagement der Sozialen Stadt Neuperlach wird gebeten mit den Eigentümern von Hochhausbauten, Fassadenkunst auf monotonen Großfassaden in Neuperlach zu prüfen.

Begründung:

Die Architektur in Neuperlach ist durch zahlreiche Hochbauten mit teilweise sehr großen monotonen Fassaden geprägt. Viele Häuser wurden und werden in Zukunft saniert. Die anstehenden Fassadensanierungen ließen sich dafür nutzen, mit den Eigentümern zu prüfen, ob eine Bemalung der großflächigen Fassaden realisierbar wäre. Dies soll im Quartiersmanagement der Sozialen Stadt Neuperlach geprüft und gegebenenfalls auch mit den entsprechenden Mitteln unterstützt werden. Durch die Bemalung einzelner Fassaden ließe sich die monolithische Erscheinung einiger Häuserblöcke auflösen und diese Form von Kunst am Bau würde das gesamte Stadtviertel optisch aufwerten.

Dies soll mit den Eigentümern der Wohnimmobilien diskutiert werden.

Für die Fraktion der CSU

gez. Simon Soukup
Fraktionssprecher

Initiative:
Simon Soukup